

6651/J XXV. GP

Eingelangt am 01.10.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Riemer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technik
betreffend 20.000 Hektar werden täglich zubetoniert

Österreich hat mit 1,8 km² Supermarktfäche und 15 m Straßenlänge pro Kopf international die höchsten Verbauungszahlen vorzuweisen. Dazu kommen noch viele leerstehende Industrieflächen, Wohn- und Geschäftsimmobilien in einem Ausmaß von 50.000 Hektar. Damit ist Österreich "Europameister im negativen Sinn", fasst Dr. Kurt Weinberger, Vorstandsvorsitzender der Hagelversicherung, die gegenwärtige Situation zusammen. (*Quelle: http://www.umweltruf.de/2015_Programm/news/111/news3.php3?nummer=6526*)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technik folgende

Anfrage

1. Decken sich die Zahl der Verbauungen des BMVIT mit der der Hagelversicherung?
2. Falls ja, wie könnten man diesen rasanten Anstieg an Verbauungen eindämmen?
3. Wieso werden in Österreich Flächen zur Bebauung neu gewidmet obwohl es etwa 50.000 Hektar leerstehende Industrieflächen, Wohn- und Geschäftsimmobilien, gibt?
4. In welchem österreichischen Bundesland ist die Verbauungszahl pro Kopf am höchsten?
5. In welchem österreichischen Bundesland ist die Verbauungszahl pro Kopf am geringsten?